

Categoría: Industria Gobierno

Creado: Jueves, 02 Diciembre 2021 09:52

Escrito por Milagros Valle

Visto: 253



Cerca de las dos de la madrugada del domingo 25 de noviembre de 1956, se sueltan las amarras en el improvisado espigón de Santiago de la Peña y el yate Granma echa a andar sus motores. Con alguna dificultad se separa la embarcación del atracadero y pone rumbo río Tuxpan abajo

2 de diciembre Día de las Fuerzas Armadas Revolucionarias

Categoría: Industria Gobierno

Creado: Jueves, 02 Diciembre 2021 09:52

Escrito por Milagros Valle

Visto: 253

por el amplio canal, con las luces apagadas. A bordo los ochenta y dos expedicionarios mantienen absoluto silencio para no llamar la atención de las postas mexicanas.

#TenemosMemoria